
 

 

  

 

 

 
 
 
 
今日から２期テストが始まります。９月に入ってから問題の解き方が分からなくて質問に来る人も増

え，授業に対する力の入れ方も変わってきたように思います。これまでの努力の成果が十分に出るよう
に，最後まであきらめずにテストに取り組みましょう。 

今回は公立高校特色選抜や定時制・通信制課程の入学者選抜についてまとめました。特色選抜につい
ては今年度から導入されますが，どの学校がどの形式で入試を行うのかをチェックしておきましょう。 

 

公立高校特色選抜 実施内容（主な学校） 

高校名 学科 入学検査の内容 詳細 面接 
定員 

（程度） 

半田 普通 ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝ 

「自然科学に関する分野において， 
 これまでの自己の取組を踏まえて， 
 半田高校で頑張ろうと思うことと， 
 活躍できること」 
発表資料：Ａ４版２枚まで 
発表時間：13分（発表 10分，質疑応答３分） 

個人 5 

半田農業 

農業科学 

基礎学力検査 
国数英の基礎的な内容 
英語の聞き取り検査はなし 

個人 

16 

施設園芸 8 

食品科学 8 

生活科学 8 

半田商業 全 基礎学力検査 
国数英の基礎的な内容 
英語の聞き取り検査はなし 

個人 48 

常滑 
普通 

基礎学力検査 
国数英の基礎的な内容 
英語の聞き取り検査はなし 

個人 
5 

セ・ク 8 

東海樟風 総合情報 ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝ 

「本校総合情報科で学びたい理由， 
入学後に学びたいこと，挑戦したいこと」 

発表資料：Ａ４版２枚まで 
発表時間：８分（発表５分，質疑応答３分） 

個人 15 

大府 生活文化 ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝ 

「本校生活文化科で学びたい理由と 
 これまでの取組」 
発表資料：Ａ４版２枚まで 
発表時間：10分（発表３分，質疑応答７分） 

個人 16 

桃陵 ﾋｭｰﾏﾝｹｱ 作文 
文字数は４００字以下 時間は４０分 
題については当日に示す 

集団 4 

知多翔洋 総合 ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝ 

「本校総合学科で学びたい理由と 
 これまでの取組」 
発表資料：Ａ４版２枚まで 
発表時間：15分（発表 10分，質疑応答５分） 

個人 28 

東浦 普通 基礎学力検査 
国数英の基礎的な内容 
英語の聞き取り検査はなし 

個人 20 

内海 普通 作文 
文字数は４００字以下 時間は４０分 
題については当日に示す 

集団 16 

武豊 普通 作文 
文字数は４００字以下 時間は４０分 
題については当日に示す 

集団 8 

 他の学校については，各高校のホームページか教室にあるファイルでチェックしてください。 

第１７号 

知多市立中部中学校 

令和４年度 進路だより 令和４年９月２１日 発行 

勝負の２期テスト！ 

 

～明るい未来をつくるために～ 



公立高校定時制課程及び通信制課程の入学者選抜について 

１ 定時制課程 

 (1) 全ての学校・学科において，前期選抜，後期選抜とも，入学検査として作文及び面接を行う。 

 (2) 各学校・学科の前期選抜及び後期選抜における基礎学力検査の有無は，別表（下の表）のとおり

とする。 

   なお，基礎学力検査は，国語，数学及び外国語（英語）の基礎的な内容とする。 

 

【昼間（単位制）】 

高等学校名 学科名 
基礎学力検査 

前期選抜 後期選抜 

城北つばさ 普  通 実  施 実  施 

刈谷東 普  通 実  施 実  施 

市立中央 普  通 実  施 実  施 

 

【夜間】 

高等学校名 学科名 
基礎学力検査 

前期選抜 後期選抜 

名古屋工科 機  械 実  施 実  施 

半田商業 総合ビジネス 実  施 実  施 

横須賀 普  通 実  施 実  施 

大  府 普  通 な  し な  し 

刈谷東 機  械 な  し な  し 

  ※作文は，実施時間４０分で配点２０点，基礎学力検査は，検査時間４５分で配点３０点とします。 

 

２ 通信制課程 

 ・愛知県立旭陵高等学校，愛知県立刈谷東高等学校ともに，前期選抜，後期選抜とも，面接を行う。 

  （学力検査及び作文は行わない。） 

 

体験入学に参加して…（生徒の感想：夏休み編その２） 

【愛工大名電】 
 高校の英語の授業を実際に体験してみて，ＡＬＴの先生が中心に英語ばかり話していたので，授業
の内容を理解するのがとても難しかったです。高校に入ったら，リスニングやリーディングの力が主
に必要になると思いました。 
【大同大大同】 
 校舎内がとてもきれいで生活しやすそうでした。特進エクセレントコースは少人数のクラスで勉強
に集中しやすい環境で進学率も高いそうですが，部活動もできるそうです。また，駅からも近くてと
ても通いやすいと思いました。 
【星城】 
 校内の施設が本当に充実していると思いました。モニターやエアコンなど，快適に学習するための
設備が備わっていました。校内見学では，在校生の方々が丁寧に説明しながら周ってくださったのも
良かったです。 
【愛み大瑞穂】 
 体験授業では最初緊張しましたが，在校生の方々が話しかけてくれたので，コミュニケーションも
たくさんとれて良かったです。自分の将来に向けてコースを選択し，資格が取れるという話を聞いて，
うれしかったです。また，駅からも近くて通いやすそうでした。  


